



LECCIÓN 30

Escatología

La Segunda Venida de Cristo. Parte 3

El juicio de las naciones

1

Pre-comprensión del tema- Actividad oral y escrita

Hemos avanzado mucho en el estudio de los eventos del tiempo del fin. En la clase pasada vimos una batalla que ocurrirá al final de la Tribulación. Recordemos lo que aprendimos:

1. ¿Cómo se llama la batalla en la que el falso profeta, el Anticristo y sus ejércitos serán derrotados?: _____
2. ¿Cómo derrotará el Señor Jesucristo a estos enemigos? (Colorea la opción correcta).

Con muchas armas

A través de los ángeles

Con su presencia y la
Palabra de su boca

3. Escribe los tres lugares que forman parte del Infierno, y un ejemplo de los que moran o morarán en cada uno de estos lugares:

LUGAR			
MORADOR			



Antes de que inicie el Milenio, el reinado de mil años de nuestro Señor Jesucristo, Él juzgará a todos los habitantes de las naciones que siguieron al Anticristo y se pusieron su marca; para que solo queden los salvos vivos, los que sí se arrepintieron de sus pecados, recibieron en sus corazones a Jesús como Señor y Salvador, y perseveraron hasta el final de la Tribulación.

¡Maranatha! ¡Cristo viene! Hoy seguiremos hablando de los eventos que acontecerán cuando Cristo venga a la Tierra por segunda vez. ¿Puedes recordar los cuatro eventos? Escríbelos (Si no los recuerdas, revisa la lección anterior).

1. _____
2. _____
3. _____
4. _____

En la clase pasada estudiamos los dos primeros eventos: la derrota de los enemigos del Señor, el Anticristo, el falso profeta y sus ejércitos; el segundo es el juicio sobre el Anticristo y el falso profeta que serán lanzados vivos al Lago de fuego. Hoy estudiaremos los otros dos eventos que el Señor llevará a cabo antes de que inicie el Milenio, porque es necesario que en la Tierra solo queden los salvos que saldrán vivos de la Gran Tribulación; los dos eventos son:

(3) El juicio sobre los que siguieron al Anticristo.

(4) Satanás será atado y puesto en el abismo.

¡Empecemos a estudiarlos!



Versículo para memorizar

"Cuando el Hijo del Hombre venga en su gloria, y todos los santos ángeles con él, entonces se sentará en su trono de gloria, y serán reunidas delante de él todas las naciones; y apartará los unos de los otros, como aparta el pastor las ovejas de los cabritos."

Mateo 25: 31-32

3

Aplicación del tema

Después del juicio sobre el Anticristo, el falso profeta y sus ejércitos, acontecerá el juicio sobre todos los pecadores que no se quisieron arrepentir durante los 21 juicios de la Tribulación, los que endurecieron el corazón y blasfemaron del Dios vivo; estos irán al Lugar de tormento.

Todos los que siguieron al Anticristo, y se pusieron la marca de la bestia y lo adoraron, serán juzgados por el Señor; este es el segundo evento poderoso del que seremos testigos. Este es el juicio de las naciones, de las ovejas y los cabritos que narra Mateo 25: 31-46; leamos.

"Cuando el Hijo del Hombre venga en su gloria, y todos los santos ángeles con él, entonces se sentará en su trono de gloria, y serán reunidas delante de él todas las naciones; y apartará los unos de los otros, como aparta el pastor las ovejas de los cabritos. Y pondrá las ovejas a su derecha, y los cabritos a su izquierda."

Mateo 25: 31-33





Las ovejas y los cabritos son seres humanos que llegarán vivos al final de la Tribulación; **las ovejas** son las personas que se arrepentirán y recibirán a Cristo como único Señor y Salvador, y perseverarán hasta la Segunda Venida de Cristo; serán tanto gentiles como del pueblo de Israel. **Los cabritos**, por su parte, son todos los que endurecieron sus corazones y no se arrepintieron a pesar de todos los juicios que vivieron; en este grupo estarán también los apóstatas que se quedaron en la Tribulación porque no se quisieron arrepentir antes del Arrebatamiento, y seguirán al Anticristo y formarán parte de la Gran Ramera. A cada grupo, las ovejas y los cabritos, el Señor les da un mensaje; lee Mateo 25: 34-36 y 41-43:



MENSAJE A LAS OVEJAS	MENSAJE A LOS CABRITOS
Entonces el Rey dirá a los de su derecha: Venid, benditos de mi Padre	Entonces dirá también a los de la izquierda: Apartaos de mí, malditos...
heredad el reino preparado para vosotros desde la fundación del mundo.	al fuego eterno preparado para el diablo y sus ángeles.
Porque tuve hambre, y me disteis de comer;	Porque tuve hambre, y no me disteis de comer;
tuve sed, y me disteis de beber;	tuve sed, y no me disteis de beber;
fui forastero, y me recogisteis;	fui forastero, y no me recogisteis;
estuve desnudo, y me cubristeis;	estuve desnudo, y no me cubristeis;
enfermo, y me visitasteis; en la cárcel, y vinisteis a mí.	enfermo, y en la cárcel, y no me visitasteis.



Cuando el Señor les dice a las ovejas o los justos, los salvos, los benditos del Padre que heredarán el reino, se refiere al Reino Milenial al que entrarán vivos para multiplicarse y poblar la Tierra. Cuando el Señor dice que dieron de comer y beber, recogieron al forastero, cubrieron al desnudo y visitaron al enfermo y al preso, NO se refiere a obras, porque la salvación siempre es por fe y no por obras. El

Señor usa estas expresiones para referirse a la Palabra de Dios: el que tenía hambre y sed fue saciado con la Palabra; el que era extranjero porque no tenía la ciudadanía celestial y pasó a tenerla porque se convirtió en hijo de Dios por la Palabra; el que estaba desnudo y fue cubierto con la salvación en Cristo a través de la Palabra; el que estaba enfermo y preso, es el pecador que estaba cautivo en sus delitos y fue visitado con la Palabra que le dio libertad. Los que harán esto en la Tribulación, dando la provisión de la Palabra de Dios, son los salvos, los justos, los benditos del Padre.





Por el contrario, los malos, los impíos, son los que siguieron al Anticristo, dentro de los cuales estarán los apóstatas que no dieron la Palabra de vida, no saciaron el hambre y la sed de salvación, de vida eterna, no cubrieron de manto de salvación a los perdidos, no liberaron al cautivo de sus pecados. En este tiempo, antes del Arrebatamiento, justamente esto es lo que hacen las iglesias apóstatas, predicar un evangelio falso que trae miseria, desnudez y perdición en el Infierno.



El cuarto y último evento que acontecerá antes del Milenio, y del cual seremos testigos como Iglesia glorificada, es que Satanás será atado y arrojado al abismo. Lee Apocalipsis 20: 1-3:

"Vi a un ángel que descendía del cielo, con la llave del abismo, y una gran cadena en la mano. Y prendió al dragón, la serpiente antigua, que es el diablo y Satanás, y lo ató por mil años; y lo arrojó al abismo, y lo encerró, y puso su sello sobre él, para que no engañase más a las naciones, hasta que fuesen cumplidos mil años; y después de esto debe ser desatado por un poco de tiempo."

Apocalipsis 20: 1-3



En el pasaje que leíste de Apocalipsis 20: 1-3, hay cinco acciones que el Señor hará sobre Satanás; ¿Puedes encontrarlas? Escríbelas:

- (a) _____
- (b) _____
- (c) _____
- (d) _____
- (e) _____





Satanás será prendido, atado, arrojado al abismo, encerrado y se le pondrá un sello, para que no engañe más a las naciones durante los mil años del reinado de Cristo con su Iglesia en la Tierra. El diablo inició su obra de engañar desde Edén cuando convenció a Eva de comer del árbol del bien y el mal desobedeciendo a Dios. Desde este tiempo, Satanás ha engañado a todas las naciones durante los 6.000 años que lleva la humanidad sobre la Tierra.

Después de este evento, iniciarán los 1.000 años de reinado de Cristo, el MILENIO, un tiempo poderoso durante el cual le serviremos al Rey como reyes y sacerdotes. Estudiaremos esto en la siguiente lección.

Actividades

1. Escribe en la tabla las características de las ovejas y los cabritos.

LAS OVEJAS	LOS CABRITOS
¿Qué les dice?: _____	¿Qué les dice?: _____
¿Cómo les llama el Señor?: _____ _____	¿Cómo les llama el Señor?: _____ _____
¿Qué van a heredar; a dónde van?: _____ _____	¿Qué van a heredar; a dónde van?: _____ _____
¿Qué hicieron? (recuerda lo que simbolizan sus acciones): _____ _____	¿Qué hicieron? (recuerda lo que simbolizan sus acciones): _____ _____

2. Lee el siguiente pasaje de Juan 10: 26-28 y escribe en la tabla las características de las ovejas, (son 8); y por contraste, escribe las de los cabritos; te damos un ejemplo de la segunda característica:



"... pero vosotros no creéis, porque no sois de mis ovejas, como os he dicho. Mis ovejas oyen mi voz, y yo las conozco, y me siguen, y yo les doy vida eterna; y no perecerán jamás, ni nadie las arrebatará de mi mano."

Juan 10: 26-28

OVEJAS	CABRITOS
Son del Señor	No son del Señor

3. Las ovejas se caracterizan porque oyen la voz de Dios, le siguen, son obedientes, aman la Palabra de Dios. Los cabritos, por el contrario, son rebeldes, desobedientes, no obedecen la Palabra de Dios, les gusta el mundo y andan en sus propios deseos. Observa las imágenes y escribe si la persona es "oveja o "cabrito":





Luis Camilo hace el plan de oración con gozo y fuego.

Santiago se burla de los que predicán la venida del Señor.

Esteban se enoja mucho cuando sus papás lo exhortan.



María y Julián anhelan las promesas del Señor con todo su corazón.



Lina se deleita y se goza en la Palabra de Dios.



Alex prefiere ir a jugar que estudiar la Palabra de Dios.

4. Según las características anteriores, completa el enunciado:



Yo soy _____ del Señor, porque:



5. Escribe los cuatro nombres que aparecen en Apocalipsis 20: 1-3 para referirse al enemigo, el adversario: _____

6. ¿Qué le acontecerá a Satanás? (Escribe las 5 cosas): _____

7. En la última página encontrarás un hermoso dibujo para colorear del Señor Jesús, nuestro buen pastor, con una ovejita en los brazos ¡esa oveja eres tú, hermanito, hermanita! Decora el dibujo poniendo tu paisaje favorito de fondo; luego busca en tu Biblia el Salmo 23 y léelo en voz alta; escoge el versículo que más te guste, escríbelo abajo del dibujo y pega la hoja en tu habitación.



Iglesia Cristiana Berea - Berea Kids



Personería Jurídica Especial 6026 del Ministerio del Interior. Nit 900403853-0



Oremos a Dios

Padre eterno, Rey de gloria, santo y poderoso eres, Dios de misericordia y consolación. Gracias porque me has hecho una de tus ovejas y me has dado a Jesús, tu Hijo amado, como mi buen pastor; gracias porque atarás a Satanás el engañoso, el adversario, el enemigo de los hijos de Dios; y en los mil años de gloria en que reinaremos contigo Señor Jesús, el diablo no ejercerá su poder engañoso, no será más el príncipe del mundo, porque Tú, amado Rey Jesús, destruirás el siglo malo y toda su sabiduría diabólica; toda la Tierra se llenará de tu alabanza Dios amado, y del conocimiento tuyo. ¡Aleluya! ¡Maranatha! Sí, ven; Señor Jesús. Oro Padre santo, en el nombre de Jesús, amén.

12

Finaliza esta clase adorando al Señor, canta las alabanzas:

"Salmo 77" <https://youtu.be/yPGd7DLWmAY>

"Coronado de gloria" <https://youtu.be/5QwrAzYRnwM>

"Sanaste mis heridas" <https://youtu.be/zxO36iDdt6s>




